



萩園中学校ニュース

萩園中学校 学校だより⑥ 令和3年8月31日 校長 丸山 修一

学校教育目標スローガン「夢・希望・感動・感謝」

保護者の皆様へ「感染拡大防止の徹底について」

夏休み中は、家庭での学習や健康観察の実施、感染防止への対応などに御協力くださりありがとうございました。さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、7月下旬に全国的に新規感染者が急激に増加し、本県も緊急事態措置期間を9月12日まで延長し、市の感染レベルも2から3に引き上げられました。このような状況を受け、市は、感染対策の徹底を図るために市内小・中学校を9月3日まで半日日程にすることを決定しました。感染拡大の要因の一つは、従来株よりも感染しやすい可能性が指摘されている変異株（デルタ株）への置き換わりと考えられています。国立感染症研究所によると、変異株についても、個人の基本的な感染予防策としては、従来と同様に、「三つの密」の回避、マスクの着用、手洗い等が有効であり、推奨されています。

本校としても、授業等開始に当たり、市のガイドラインに沿って、教育活動の精選・工夫するとともに、マスクの着用、教室等の換気、共用部分の消毒等の基本的感染防止対策の強化・徹底に努めてまいります。ご家庭におきましても、引き続き、家庭内での感染防止対策にお取り組みいただくとともに、毎日の健康観察を改めて徹底し、**生徒本人及び同居のご家族に発熱等の風邪症状がみられる場合は、登校を控えること**（部活動等の際も同様）や、不要な外出をしないことなど、感染防止への注意喚起についてお子様へのご指導をお願いいたします。今後の感染状況によっては、さらなる対応を取る場合や行事等の変更・中止も考えられますが、その際には改めてお知らせいたします。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

生徒の皆さんへ「生活リズムを整えよう！」



41日間の夏休みが終わりました。生徒のさんはどのような夏休みを過ごしたでしょうか。夏休み明けの9月・10月上旬は、前期の学校生活と学習のまとめの時期になります。4月からの自分の学校生活と学習への取組を振り返り、自分の成長や課題を自覚して後期へつなげる期間です。コロナ禍の中、一層緊張感をもって感染予防、感染拡大防止に努める学校生活になりますが、学年・クラス・部活動の仲間と充実した学校生活を送ることができるよう、自分の良さを發揮して、相手のことや周りの状況をよく考えて行動できるよう心がけてください。

長期の休み明けということもあって、最初は、学校モードへの切り替えも大変だという人もいると思いますが、半日授業期間（～9/3：午前中4時間授業、昼食なし）の時間を有効に使って、体調管理に気を付けながら生活リズムを整え、やるべきこと（テストへの準備等）を計画的に進めて、メリハリのある学校生活を送れるようにしましょう。

皆さんの中には、勉強や進路のこと、部活動や友人のことなど、いろいろと悩むことがあって不安な気持ちで登校した人もいることでしょう。夏休み中の出来事を含めて何か不安なことがあつたら、**一人で抱え込まずに、担任や学年の先生、顧問の先生等、とにかく周りの信頼できる大人に相談してください。**困ったり、辛かったりした時には遠慮せずに声をかけてください。

萩中ファンをつくろう！「いじめ防止サミット」

8月27日に茅ヶ崎市いじめ防止サミットが行われ、緑が浜小学校と萩園中学校が各校の取組を茅ヶ崎市内全小・中学校に向けてライブ配信という形で発表しました。生徒会本部役員の皆さんのプレゼンは大変素晴らしい、萩園中学校の、いじめを起こさない「楽しい学校」を実現するための、これまでの萩中の様々な活動や、各クラスの意見・考えを反映させた楽しい学校にするための**12の行動目標「HDGs」(萩中版SDGs)**



の作成について、映像やプレゼンテーションソフト等を駆使してわかりやすく発信することができました。全日程終了後に複数の小・中学校から、取組の内容や発表を絶賛する声が届くほどでした。残念ながら、予定していた全校の前で発表はできなくなりましたが、今回の発表内容は何らかの形で、全校で共有できるようにしたいと思います。今後、12の行動目標が、萩中生の意識をさらに高め、みんなが楽しい、よりよい学校づくりに向けて主体的に行動するためのベースになることを期待しています。

《保護者の皆様へ お知らせ・お願い》

【3年修学旅行について】：延期を決定し、旅行社を通して日程等を調整中です。

・3年生の保護者の皆様には、8月25日に連絡メールでお知らせしたとおり、9月14日（火）～16日（木）に予定していた3年修学旅行は、緊急事態宣言措置の延長及び旅行先を含めた感染拡大の状況（広島県、京都府にも緊急事態宣言が発令）を踏まえ、市教育委員会とも相談し、市校長会で検討した結果、延期することになりました。これに伴い、9月6日（月）の説明会も中止といたしました。変更した日程等につきましては、決まり次第お知らせいたします。なお、現時点では、同じ行程で調整しておりますが、今後の状況によっては、行先・日程の変更や中止の判断をする場合もございます。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

【今後の行事予定等について】：現時点の行事の変更と今後の見通し。

・緊急事態宣言措置期間の延長及び市の感染拡大状況に係る感染レベル3の引き上げ等を受けて、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、次のように行事予定等を変更いたします。ご理解とご協力をお願ひいたします。

- ・8月31日（火）～9月3日（金）：午前中4時間授業、昼食なし、12：35下校。
- ・9月1日（水）第2回校内授業研究会：延期（変更日程未定）。
- ・9月2日（木）学級代表委員会：中止。
- ・9月3日（金）5校合同引き取り訓練：延期（変更日程未定）。
- ・9月17日（金）ボランティア清掃：中止。
- ・9月28日（火）～30日（木）授業参観期間、29日（バザー）：市感染レベル等、感染状況を踏まえ9月上旬に判断。
- ・**合唱練習（リハーサルを含む）及び合唱コンクール**：9月上旬の市校長会で検討・確認の上、判断します。感染レベルが引き下げられない状況下では、合唱練習を実施することができないため延期を検討します。延期の場合は学校での開催になる見込みです。



*感染拡大の状況や日程調整の可否、国・県・市の通知等により、さらに変更（延期が中止になる等）する場合があります。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

【 萩中生の活躍：大会結果 】

◎ソフトボール部【湘南ブロック大会】

- ・1回戦 対 滝の沢中（藤沢）6－1で勝ち、準決勝 対 鶴が台中 4－1で負け
- ・3位決定戦 対 第一中 6－3で負け

◎女子バレーボール部【湘南ブロック大会】

- ・第1試合 対 明治中（藤沢）2－0で勝ち、第2試合 対 寒川東中 0－2で負け

◎陸上部【第51回中学生陸上競技大会】

(1年の部)・女子100m：1位 N・Kさん 2位 O・Yさん

- ・男子400m：3位 O・Rさん
- ・女子800m：3位 M・Kさん
- ・男子砲丸投：1位 U・Sさん

(2年の部)・男子砲丸投：1位 S・Jさん

・女子100m3位 T・Kさん

(3年の部)・砲丸投：2位 U・Mさん

・男子走幅跳 3位 T・Yさん

【茅ヶ崎地区総合体育大会】

・共通男子 110mH 1位 U・Yさん(3年) 15秒78 県大会へ

・共通女子 砲丸投 2位 U・Mさん(3年) 8m52 県大会へ



◎男子ソフトテニス部【湘南ブロック大会】

・S・Sペア(3年)：1回戦 対 岩瀬中（鎌倉）4－2で勝ち

2回戦 対 滝の沢中（藤沢）4－2で勝ち、3回戦 対 六会中（藤沢）3－4で負け

県大会代表決定戦 対 北陽中4－3で勝ち（ベスト16 県大会へ）

・K・Kペア(3年)：1回戦 対 岩瀬中4－0で勝ち、2回戦 対 浜須賀中0－4で負け（ベスト32）

【神奈川県総合体育大会】

・S・Sペア(3年)：1回戦 対 柿生中（川崎）4－0で勝ち、2回戦 対 玉川中（厚木）0－4で負け

◎卓球部【湘南ブロック大会】

(男子団体戦)：1回戦 対 深沢中（鎌倉）3－2で勝ち、2回戦 対 村岡中（藤沢）1－3

で負け、敗者トーナメント 対 玉縄中（鎌倉）2－3で負け

(男子・女子個人戦)・T・Nさん(3年) 1回戦敗退

・M・Tさん(3年)、T・Yさん(3年) 2回戦進出

・S・Tさん(3年) 10位(県大会へ)

【神奈川県総合体育大会】・男子個人の部：S・Tさん(3年) 2回戦進出

◎吹奏楽部【湘南吹奏楽コンクール】：B部門 銀賞



◎バドミントン大会参加【湘南ブロック大会】

・男子シングルス I・Mさん 2回戦進出

◎柔道大会参加【神奈川県中学校体育大会】

・50kg級 ベスト8 S・Yさん(3年)

◎水泳大会参加【茅ヶ崎地区総合体育大会】

・女子50m自由形：2位 K・Aさん(1年)

・男子200m個人メドレー：1位 S・Yさん(1年)、3位 K・Yさん(3年)

【湘南ブロック大会】・男子200m個人メドレー：3位 S・Yさん(1年)

【神奈川県総合体育大会】

・男子200m個人メドレー出場： S・Yさん(1年)、 K・Yさん(3年)

【 萩中の風景 】



「大きく伸びたグリーンカーテン」



「ビオトープの蓮の花と元気に泳ぐメダカたち」



「いじめ防止サミットの様子」



「美術部・手芸部の校内展示作品の一部」